

## Gandeng Mahasiswa, Polres Tuban Bagikan 250 Paket Sembako Kepada Masyarakat Terdampak kenaikan Harga BBM

Achmad Sarjono - [TUBAN.JENDELAINDONESIA.COM](http://TUBAN.JENDELAINDONESIA.COM)

Sep 10, 2022 - 15:40



TUBAN - Polres Tuban berikan bantuan sosial kepada warga kurang mampu yang terdampak penyesuaian harga BBM bersubsidi diantaranya komunitas ojek online, tukang becak serta sopir angkutan.

Kegiatan pembagian bantuan sosial tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M.H., bersama para pejabat utama dengan menggandeng Front Aliansi Mahasiswa, Kamis (08/09/2022).



Tak kurang dari 250 paket sembako yang berisi beras, mie instan, gula, minyak goreng serta kebutuhan pokok lainnya dibagikan kepada para pengemudi ojek online, tukang becak, sopir MPU serta masyarakat kecil lainnya yang terdampak penyesuaian harga BBM di Tuban.

Sasaran pertama pembagian bansos dilaksanakan di jalan pramuka, ditempat tersebut puluhan paket sembako diberikan kepada komunitas ojek online.

Kegiatan dilanjutkan menuju tempat berikutnya yakni di seputaran bundaran patung, ditempat tersebut Kapolres Tuban beserta rombongan memberikan puluhan paket sembako kepada puluhan sopir angkutan kota beserta tukang Becak. Tidak sampai disitu, rombongan kemudian menuju seputaran pasar sore tempat mangkal sopir angkutan umum MPU.

"Ini sudah kita laksanakan beberapa kali, kemarin juga sudah kita laksanakan, insyaallah kegiatan ini akan kembali kita laksanakan lagi, hari ini kita laksanakan di empat titik, besok bergantian kita laksanakan di titik-titik yang lain" Ucap AKBP Rahman Wijaya.



Sementara itu Khoiril Anam (34) salah satu sopir MPU yang menerima bantuan dari Polres Tuban mengatakan, bantuan tersebut bisa bermanfaat bagi diri dan keluarganya disaat kenaikan harga BBM yang juga diikuti oleh kenaikan harga beberapa bahan kebutuhan pokok.

"Isinya kebutuhan Dapur pak, ada minyak goreng, gula ada juga beras, sangat membantu pak, dengan bantuan ini bisa sedikit meringankan beban para sopir angkot pak" ucapnya.

Hal senada disampaikan oleh Yuri (48), Mewakili komunitas Ojol Tuban ia merasa terbantu dengan bantuan sembako yang di berikan oleh Polres Tuban.

"Terimakasih Bapak Kapolres Tuban dan jajarannya yang telah memberikan bantuan sembako kepada teman-teman Ojol di Tuban, dengan kenaikan harga BBM ini sangat membantu kami untuk pengeluaran kebutuhan rumah tangga" ucapnya.

Sedikit meringankan beban masyarakat khususnya yang terdampak akibat penyesuaian harga BBM bersubsidi hari ini Polres Tuban membagikan bantuan sosial berupa sembako sebanyak 250 paket yang diberikan kepada komunitas ojek online, sopir angkutan kota, sopir angkutan umum serta tukang becak di beberapa titik di kabupaten Tuban. (Hms/Jon)